VEREINE + VERBÄNDE

Traditionsverband des ehemaligen Münsinger Panzerartilleriebataillon 285

Ausflug in die Patengemeinde

Die ehemaligen Münsinger Panzerartilleristen hatten ihre Jahresversammlung mit Ausflug in die Patengemeinde der 1. Batterie nach Zwiefalten verlegt. Insgesamt nahmen 30 Personen die Gelegenheit wahr, sich an den verschiedenen Veranstaltungen zu beteiligen. Ein Drittel der Mitglieder des Traditionsverbands. Als »Projektoffiziere« fungierten das langjährige Mitglied Eugen Schultes aus Zwiefalten und Josef Rettich aus Unlingen.



Ausflug des Traditionsverbands mit Familien ins Zwiefalter Münster. FOTO: PR

Dem informativen Vortrag anlässlich der Jahresversammlung folgten die Neuwahlen. Der langjährige Kassenwart, Leutnant a. D. Fritz Ortner, trat aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Wahl an, blieb aber als Mitglied dem Verband erhalten. Der Vorsitzende, Oberstleutnant Andreas Birk, dankte

Ortner für die gute Arbeit. Josef Rettich wurde Kassenwart. Sein Stellvertreter wurde, ebenfalls ohne Gegenstimme Jürgen Becker. Am Abend traf man sich in lockerer Runde in der Unterkunft, Hotel »zur Post«.

Am Samstagvormittag wanderte die Gruppe, bei leider regnerischem Wetter, durch das

Glastal bei Zwiefalten. Auf Schloss Ehrenfels begrüßte Baron von Saint André zur Führung. Danach wanderte man zur »Wimsener Höhle«. Nach der Einfahrt in die Höhle und einem Mittagessen ging es weiter nach Zwiefalten ins Münster. Die gelungene Führung durch die beeindruckende Kirche dauerte rund 90 Minuten. Nach einem guten Abendessen ließ man den Kameradschaftsabend im Gasthof bei förderlichen und lustigen Gesprächen ausklingen. (fm)

GEA vom 08.08.2014